

Conferencia Cuba de CABA unirá voces por los derechos humanos internacionales

 Calle Ocho News  septiembre 19, 2023



Unirse CABA's Conferencia Cuba para profundizar en los derechos humanos, la defensa legal y el caso Cuba con oradores inspiradores.

Contents

[Defender los derechos humanos: el estudio de caso de Cuba](#)

[El legado de promoción e inclusión de CABA](#)



La Asociación de Abogados Cubano Americano (CABA) se está preparando para un evento de un día que invita a la reflexión y que causará sensación en el ámbito de los derechos humanos internacionales y la defensa legal.

Acertadamente titulada "Derechos Humanos Internacionales y Defensa Legal: El Caso Cuba", esta conferencia promete una inmersión profunda en los fundamentos de los derechos humanos individuales, el marco legal global que los salvaguarda y el poder de defensa por parte de individuos y comunidades.

Defender los derechos humanos: el estudio de caso de Cuba

El viernes 6 de octubre de 2023, de 8:30 a. m. a 5:30 p. m., la Facultad de Derecho de la Universidad Internacional de Florida en Miami estará repleta de debates dirigidos por un grupo de distinguidos oradores. Este extraordinario evento no es una conferencia más; es una oportunidad para explorar, aprender y defender las libertades fundamentales.

El orador principal, el embajador Armando Valladares Pérez, ex prisionero político cubano y embajador de Estados Unidos ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, marcará el tono del día.

Rosa María Payá Acevedo, activista por la democracia cubana, y el embajador Martin Palous, ex embajador de la República Checa ante las Naciones Unidas, estarán entre las voces notables. A ellos se unirán luminarias jurídicas, activistas por la democracia, músicos y periodistas, quienes compartirán sus ideas sobre el caso de Cuba.

Desde debates sobre los mecanismos del derecho internacional hasta la historia de los derechos individuales en Cuba, el papel del poder judicial y la aplicación de conceptos de derechos humanos como la libertad de expresión y la expresión artística, esta conferencia promete ser una oportunidad única para el aprendizaje y la participación. Además, para las mentes jurídicas presentes, CABA busca créditos de Educación Jurídica Continua (CLE) del Colegio de Abogados de Florida para cada tema explorado.

El legado de promoción e inclusión de CABA

Fundada en 1974, CABA se ha convertido en uno de los colegios de abogados más grandes e influyentes de Florida. Su diversa membresía incluye abogados y estudiantes de derecho apasionados por abordar cuestiones de derechos humanos y legales que afectan a las comunidades minoritarias, no solo a la comunidad cubana.

A través de iniciativas como CABA Pro Bono Legal Services y la Fundación CABA, la organización extiende sus valores para ayudar a quienes lo necesitan a través de defensa legal y becas para aspirantes a estudiantes de derecho.

Si esta cautivadora conferencia sobre derechos humanos internacionales y defensa legal ha despertado su interés, marque en su calendario el 6 de octubre de 2023 y diríjase a la Facultad de Derecho de la Universidad Internacional de Florida en Miami. Este evento es una oportunidad de oro para ser parte de conversaciones vitales y conectarse con personas inspiradoras que defienden los derechos humanos.

Manténgase actualizado con el [últimas noticias](#) y descubra historias inspiradoras sobre las personas que hacen que esta vibrante ciudad sea única suscribiéndose a nuestras actualizaciones por correo electrónico.

Las [pequeñas empresas](#) en Miami también pueden recurrir a Calle Ocho News para obtener información efectiva. [servicios de publicidad](#). ¡Únase a nosotros para construir un futuro mejor para todos!

Stay up to date with the latest news from Miami

SUBSCRIBE NOW

Tags [CABA](#)